Conseil de Ville - DELEMONT Groupe CS+POP

Delémont, le 29 août 2005

POSTULAT

Pour un recyclage et une valorisation des déchets plastiques

Durant de nombreuses années le recyclage et la valorisation des plastiques n'étaient pas intéressants et ces déchets étaient dévolus à la poubelle. Actuellement, on commence à s'intéresser au recyclage des matières plastiques. L'augmentation du prix du pétrole et les menaces de raréfaction de cette matière première ne sont sans doute pas étrangers à ce fait.

En Suisse, sous l'impulsion de l'association « Les p'tits bouchons » des actions de ramassage de bouchons de bouteilles se mettent sur pied. D'autres collectes de matière plastique s'organisent.(Pour toute information : www.lesptitsbouchonssuisse.com)

Il nous paraît important de réfléchir à la mațière dont les déchets plastiques peuvent être valorisés, recyclés ou éliminés en ville de Delémont.

mi Cl. Cin u

Aussi nous demandons au Conseil communal de mener une réflexion sur les possibilités de récupération de cette matière en prenant en considération les synergies éventuelles avec d'autres partenaires (commerçants, entreprises actives dans le recyclage...).

Groupe CS+POP

Didior Nicoulin